

Rosario: Una pareja quiso ahogar a su hijo de 9 años por mostrarle los genitales a su hermanito, pero el nene reveló una trama de abusos y maltratos



«Yo le hacía a mi hermanito lo mismo que mi padrastro hace conmigo», explicó el nene. La trama de abusos y maltratos a los que era sometido el pequeño de 9 años.

Las denuncias reiteradas de los vecinos lograron rescatar a un nene de 9 años de una trama de abusos y maltratos en la ciudad de Rosario. La policía detuvo en las últimas horas a su mamá y al padrastro, acusados de haber intentado asesinarlo.

De acuerdo a los llamados que recibió el 911, los gritos del chico pusieron en alerta a quienes vivían cerca de la casa ubicada en bulevar Avellaneda al 4.500. Al acercarse al lugar, la escena de la que fueron testigos los vecinos parecía salida de una pesadilla.

Denunciaron que el hombre sumergía y sacaba la cabeza del chico del agua de una pileta mientras la madre lo alentaba: «¡Ahogalo!, ¡Matalo!!». Según relataron, esa fue la manera que encontró la pareja de «retar» al nene por haberle mostrado los genitales a su hermano menor, de un año y medio.

Pero la justificación del chico fue todavía más dolorosa. «Yo le hacía a mi hermanito lo mismo que mi padrastro hace conmigo», repetía angustiado, según reveló el diario La Capital. Los vecinos confirmaron que eso fue lo que dijo el chico y agregaron detalles a su relato.

Una vecina recordó que «la mujer tuvo un bebé prematuro en julio pasado; ella nos contó que había nacido con problemas, que estuvo una semana en neo y que después falleció». También dijo que escuchaban llorar al nene más grande y que «hay denuncias de abusos sexuales». «Ella ponía la música fuerte para que no se escuche», afirmó.



El chico fue trasladado al Hospital Vilela, donde constataron que se encuentra fuera de peligro. En tanto, su hermanito quedó a resguardo de la secretaría de Niñez municipal. En la casa también vivía con ellos una mujer mayor con discapacidad, que también «era muy maltratada».

Fuente: TN